

**“Un testigo gozoso” – Pr Jim Sprengle – 3 de Adviento
17 de diciembre de 2023**

- I. **Juan 1:7** – “⁷ Él vino como testigo, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por él”.
- II. **El último partido de Monday Night Football fue en Las Vegas**.
 - a. Mientras las cámaras mostraban a diferentes personas entre la multitud, había un tipo vestido como Elvis Presley con un traje de los Raiders... Elvis Raider Presley.
 - i. Si escuché bien, los locutores dijeron que hay más de 6000 imitadores de Elvis en Las Vegas.
 - ii. Es difícil creer que la gente pueda ganar dinero siendo un Elvis mientras tantos otros hacen lo mismo.
 - b. Todos sabemos que Elvis se fue hace mucho tiempo, por lo que es obvio cuando vemos a alguien haciéndose pasar por él... ¡pero otras veces puede ser difícil distinguir a un imitador de la persona real!
 - i. Mientras asistía a la boda de mi sobrino en Estes Park, Colorado, me quedé en el Hotel Stanley.
 - ii. Este hotel fue donde filmaron escenas de El Resplandor y el famoso papel de Jack Nicholson... que la mayoría de ustedes probablemente sabrán que usaron el Timberline Lodge aquí en Oregon para las
 - iii. escenas exteriores.
 - iv. En el Stanley tienen un imitador de Jack Nicholson que sería difícil de entender si lo vieras en la calle. [imagen]
 - c. Hoy tenemos la historia de Juan el Bautista siendo un testigo de Jesús, pero no un imitador.
- III. **Juan el Bautista estaba atrayendo a una gran multitud**.
 - a. Si piensas en lo que Juan estaba haciendo en términos modernos, es como un pastor que recibe tanta atención por su predicación que todos lo van a ver en persona.
 - i. Eso es difícil de imaginar en nuestros días de redes sociales – podemos ver a todos desde la comodidad de nuestros hogares – pero imagínese si la gente comprara boletos de avión y fuera a la ciudad donde se estaba llevando a cabo esta poderosa predicación... solo para escucharlo de primera mano.
 - b. Multitudes de personas de Jerusalén y sus alrededores iban a ver a Juan el Bautista en el yerno, ó sea desierto.
 - i. Cuando los fariseos, o líderes religiosos, se enteraron de esta predicación en el desierto, enviaron a algunas personas a investigar qué estaba haciendo Juan y descubrir quién era.
 - ii. Los líderes religiosos judíos querían saber si Juan el Bautista era legítimo... o simplemente un imitador.

1. Primero, le preguntan si él es el Mesías o el Cristo, a lo que él responde: "No lo soy".
 2. Le preguntan si es Elías – porque si recuerdan, Elías fue al cielo en un carro de fuego (2 Reyes 2) y algunos esperaban que regresara – a lo que Juan el Bautista dice: "No lo soy".
 3. Finalmente, preguntan si él es el profeta, lo que significa que el profeta del que habló Moisés en Deuteronomio 18:15 que vendría en algún momento en el futuro, y Juan responde... "No".
 4. Es interesante, porque primero usa exactamente la expresión opuesta a la de Jesús, quien a menudo dice "YO SOY" cuando se le pregunta quién es Él.
 - a. Juan dice... "YO NO SOY" – No soy Él y no soy una especie de imitador.
 - b. Entonces Juan se vuelve breve con ellos... su siguiente respuesta es más corta... "no soy..." Elías... y luego la última respuesta en griego literalmente dice: "No".
- c. Juan admite ser alguien de la profecía de Isaías.
- i. Juan el Bautista no es el Cristo... pero él es quien está señalando al Cristo... como dijo Isaías, él es "...la voz del que clama en el desierto: 'Prepara el camino del Señor'. "(contra 23)
 - ii. Entonces, Juan literalmente está allanando el camino para que el Salvador haga Su entrada, y los líderes religiosos ya estaban cuestionando todo el proceso.
 - iii. Juan deja en claro que él no es el Salvador, pero se trata de señalar al Salvador, e incluso les dice: "Entre vosotros está uno que no conocéis, ni siquiera el que viene detrás de mí, cuya correa de su sandalia no soy yo" digno de desatar". (vv. 26-27)
- d. John no quería ser el centro de atención.
- i. Su misión no se trataba de su propia gloria, sino de la gloria de Dios.
 - ii. Podría haber tenido una gran cabeza y decirles a todos que era importante... pero en lugar de eso les dijo que es inferior al sirviente doméstico más bajo.

IV. **Es difícil cuando la atención se dirige a otra parte .**

- a. Nos gusta la atención; incluso si somos introvertidos y decimos que no buscamos ser el centro de atención, todavía queremos que nos noten, que nos den palmaditas en la espalda y que nos den crédito por las cosas.
- b. A algunos de nosotros nos encanta ser el centro de atención, como todos esos imitadores en Las Vegas mientras la multitud se acerca a nosotros.
- c. Nuestra naturaleza pecaminosa nunca está satisfecha con el estatus de "humilde servidor ", porque siempre queremos ser y sentirnos más importantes que eso.

- d. ¿Recuerdas cuando los discípulos de Jesús estaban luchando con el mismo problema?
 - i. Jesús los sorprende discutiendo sobre quién era el mayor.
 - ii. Jesús les dice que el mundo está lleno de personas que intentan ser los más grandes, pero no caigan en esas cosas.... Luego les dice: “Si alguno quiere ser el primero, debe ser el último de todos y el servidor de todos”. (ver Marcos 9:34-35)
 - iii. Ese era Juan el Bautista – él conocía su lugar y lo que tenía que hacer – y no era poner el foco en sí mismo.
- e. Nuestra lección del Evangelio nos dice que Juan fue un testigo.
 - i. En los versículos 7-8 usa la palabra “testificar” tres veces... para dejar muy claro que él no es la Luz, ni Jesús, sino que testificará acerca de Jesús.
 - ii. Una vez vi una famosa pintura de altar en Francia que muestra la crucifixión de Jesús, pero hay algo fuera de lugar, porque muestra a Juan el Bautista con su dedo señalando a Jesús.
 - 1. Por supuesto, Juan había muerto mucho antes de que Jesús fuera crucificado, pero el artista quería mostrar a Juan señalando a Jesús junto con el versículo de Juan 3:30, como dijo Juan el Bautista: “Él (Jesús) debe crecer, pero yo debo disminuir”. .”
 - 2. Juan nunca se consideró demasiado importante para señalar a Jesús... porque sabía que su lugar era ser testigo.
 - iii. Cuando lo piensas, lo principal es señalar a Jesús en la cruz: ¡nada importa más que Jesús muriendo por nuestros pecados!
 - 1. Incluso ahora este es el centro de nuestra fe... que Jesús pagó por nuestros pecados en la cruz y somos perdonados por Su gloriosa resurrección de entre los muertos. (Romanos 4:25)
 - 2. Su don de la salvación crea en nosotros un testimonio gozoso de Él.

V. **¿Cuántas personas en tu vida fueron Juan el Bautista ?**

- a. Retroceda en el tiempo y piense en todas aquellas personas que pusieron a Jesús en primer lugar y le contaron la historia de la salvación.
 - i. Algunos de ustedes dirían mamá o papá, o abuela o abuelo.
 - ii. Algunos de ustedes podrían decir su maestro de escuela dominical.
 - iii. Otros podrían decir un pastor, un maestro o un entrenador.
 - iv. Tal vez incluso un extraño fue testigo del amor de Jesús.
- b. Quienquiera que fueran, sólo podemos agradecer a Dios que muchos Juan los Bautistas estuvieran dando testimonio de Jesús para que nosotros también pudiéramos conocerlo.
 - i. Estas personas no eran imitadores de Jesús, porque eso sería robar el centro de atención, pero eran imitadores de Jesús y estaban

- dispuestos a dejar de lado a sí mismos para que Cristo pudiera crecer.
- ii. Por cierto, un imitador sólo está mirando y actuando el papel: un imitador en el sentido cristiano realmente cree y quiere ser como su Maestro ... ¡e incluso promover a su maestro!
- c. Sí, cada uno de nosotros somos Juan los Bautistas mientras compartimos con alegría el mensaje de Jesús y de Él crucificado...
- i. Así como Juan señaló a Jesús y dijo: “¡He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!” (Juan 1:29) – nosotros también señalamos la cruz y decimos lo mismo.
 - ii. Al igual que Juan... sé una persona adventista, la que señala a Jesús y da testimonio del amor y el perdón que solo se encuentra en Él.
- d. Jesús es la Luz... Él es la única esperanza... y podemos testificar gozosamente de Él hasta que regrese nuevamente . Amén.